

## Chronique des diocèses

— o —

## QUÉBEC

— Par décision de S. G. Monseigneur l'Archevêque, ont été nommés :

M. l'abbé Ad. Michaud, curé de Saint-Alexandre ;

“ “ F. Dupuis, curé de Saint-Raphaël.

— Mardi, le 12 novembre, il y eut grande fête à Saint-Vital de Lambton, à l'occasion de l'inauguration d'une nouvelle église, qui remplace le temple incendié il y a deux ans. Cette nouvelle église est, dit-on, de grande beauté.

Sa Grandeur Mgr l'Archevêque en fit la bénédiction, et bénit aussi deux cloches destinées à compléter le carillon. Sermon de circonstance par M. l'abbé Carrier, curé de Saint-Joseph de Beauce.

L'Orphelinat de Saint-Sauveur, une récente fondation du R. P. Valiquette, curé de Saint-Sauveur, compte déjà une vingtaine d'orphelins, nombre qui est tout ce que peut admettre l'exiguïté du local. Mais on va bientôt se mettre à construire un édifice aux proportions suffisantes, et l'œuvre recevra ensuite les développements qu'elle comporte.

Les petits orphelins ont reçu, dimanche, la visite de Monseigneur l'Archevêque, et ont fait honneur au vénérable prélat par de charmantes déclamations et chansonnettes.

— Du reste, dimanche dernier, ç'a été la journée de Saint-Sauveur, et S. G. Mgr l'Archevêque y a passé l'après-midi et la soirée, présidant aux remarquables offices religieux qui eurent lieu.

Ce fut d'abord, l'après-midi, la réunion de tous les Tertiaires de Québec, pour commémorer le 25<sup>e</sup> anniversaire de la fondation, à Saint-Sauveur, de la première Fraternité du Tiers-Ordre de Québec. Tous les Tertiaires, Frères et Sœurs, revêtus de leur costume religieux, se rendirent en procession à l'église paroissiale, où le R. P. Colomban, provincial des Franciscains, prononça un éloquent sermon. Monseigneur adressa aussi des félicitations et des encouragements aux Tertiaires, dont la foule remplissait la vaste église. Sa Grandeur officia ensuite au salut solennel du Saint-Sacrement.